



せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

年長・ふじ組さんの組体操。最後に4段の大ピラミッドでキメました。

うんどうかい



昨年は台風で3日間延期した運動会。今年は、瀬戸谷小学校体育館を雨天時の予備会場としてお借りし、期日を順延せず
に実施できる体制で臨みました。猛暑の影響もあり、この時期
の運動会は年々難しくなっていますが、幸いなことに当日は好天
気に恵まれ、園庭の芝生で気持ちよく運動会ができました。



10月3日(金)



【年少】 遊戯「ぼくらは小さな海賊だ」



【年中】 みんなのパワーで！パラバレーン



【年長・年中合同】 オールリレー



【乳児部・そのりもの】のりものに乗りたいな！ママが引く段ボールの車に乗った後、ママの果物を動物さんにあげるとゴール！



【幼児部・そのりと運ば！】親子でトレリレー！トレーに乗せたボールを落とさず運びます。「急げ急げ！でも慎重に！」

🦀 川遊び をしたよ 🍷

川遊びは、ふじ組お楽しみ会の7月18日実施の予定が、当日は増水で中止。9月によやく実現し、夏の行事も一区切りとなりました。



9月3日(水)

流れは穏やかで小魚がいっぱい。滝沢川山鼻橋近くの河原にて

🍂 栗拾い に出かけたよ !!

年中・さくら組と年長・ふじ組の栗拾いは、残暑の中を出かけました。栗林を抜ける風には少しだけ秋の気配が感じられました。



9月12日(金)

毎年お世話になる紺屋の栗林。昨年よりもたくさん拾えました。

【非常食クッキング】防災備蓄品の五目ごはんはお湯ですすぐだけでおいしく食べられました。



9月1日(月)

【そらまめ広場給食試食会】この日の献立は、鮭のみみじ焼き、なす汁、に大人気の朝ラー。子どもたちも大好きなメニューでした。



9月9日(火)

【藤枝朝ラーメン】子どもたちも大好きなメニューです。



9月11日(木)

給食関連行事

目白押し9月



- ① 非常食クッキング
- ② そらまめ広場の給食試食会
- ③ 藤枝朝ラーメン

園で行う食育の基本は毎日の給食。友だちと一緒に食べることで、子どもたちは「食育が楽しい」と実感します。食べる体験を積み重ねて、食器と食具の扱い方や料理の食べ方の基本的な作法など、社会性を学ぶ大切な場面にもなっています。9月はいつもの給食とは一味違う試みが続いたので紹介します。

第2回保護者奉仕作業



9月19日(金)



本年度2回目となる保護者奉仕作業は、年中・さくら組の保護者にご協力をいただきました。

10月3日の運動会に向けた園庭の整備として、フェンス沿いと乳児棟北側の雑草取りを行いました。